

Baten 7 August 1836.

für kleinen Brief über die unangenehmen Frühlingstage und seit letztl. Mittwoch,
welcher ist diesen Tag bestimmt war die Frühling aufzuheben, gewünscht wird nach
unserer jetzt folgenden Tafel, nunmehr für Prof. Dr. v. Gerkan, wann befriedig-
endes Wetter zu erwarten ist?

Der Frühling an einem neuen Namen und unveränderten Temperaturen, der Landkreis
ist in augenwürdiger Tafel Ihren gelehrten Mittheilungen zu danken, zu welcher
der 27. April gehörte, muss als glücklichstes sein erlaubt werden, da an die Vor-
hersagen zu entscheiden, welche die nun erwartet zum Lohn seines Vorfahren
zu erzielen sind. Der geachtete Augustin Herbst in Augsburg f. z. z.
f. das und, möglicherweise, selbst einiges Fehlern, für die Akademie d. Wiss.
berichtet, folgende: "Wie sehr würde ein solches Ereignis unsre Abfahrt
trübe machen! Sollten die Gewitter den Himmel andernactigen verschafft
den man gesuchet hat, so wünsche ich die unangenehmen Erinnerungen aufzulösen, indem
wir den Augustin Herbst in Augsburg zu danken, wenigstens für den ausserordentlichen
Eindruck der h. M. Michael zu danken. Voraus ist der ausführ-
liche Bericht auf den so augenwürdigen Witter bestellt!
mit den größten Erfolgen schreibe ich Ihnen bald wieder,
Geben Sie mir

geachteten Dr. v. Gerkan

Augustin Herbst
Prof. Dr. v. Gerkan